



高原の風



飯田こども園ふれあい運動会

6月8日(金)に旧飯田中学校体育館にて、飯田こども園ふれあい運動会がありました。

当日は、1歳児から5歳児までの子ども達が運動会を思いっきり楽しんでおり、とても微笑ましかったです。

また、保護者の競技が多く子供だけでなく大人も一緒になって思いっきり楽しんでいて、運動会に来ていた全員が一緒に楽しめる運動会でしたし、子ども達にとってもとても良い環境だと感じました。

第2回飯田高原お宝探検隊(ちまき作り)



今回はちまき作りということで、白鳥会のおばあちゃん達に作り方を教えてもらいました。

みんな初めて作るちまきに苦戦していましたが、お土産分まで作ることができてとても有意義な活動となりました。

次回の活動は川遊びを予定しています。回を増すごとに参加者も増えているので今後の活動が楽しみです。

飯田カフェ再開しました！！

6月より飯田小学校の学校公開日に合わせて、小学校のやすらぎの間にて保護者や地域の方とコーヒーやお茶を飲みながら、休憩しつつお話ができる憩いの間にしたいと考えてますのでぜひお越しください。

6月の来客者数

5名

公民館だよりでは地域の皆さんからの情報発信ができます。
地域の行事や出来事があれば飯田公民館までお気軽に連絡ください。

連絡先 : 飯田公民館 79-2251

狩りました!!



6月16日(土)に飯田地区まちづくり協議会環境部会主催でオオハンゴンソウの駆除活動を行いました。

当日は飯田地区の各種団体の参加のもと多くのオオハンゴンソウを駆除することができました。オオハンゴンソウの根を残さないため参加者全員が丁寧に根を抜き取っていました。

オオハンゴンソウは開花するとき美しいですが特定外来種です。その繁殖力の強さは、飯田高原のキレイな景色を変えてしまうかもしれません。

飯田高原の大自然を守るために環境部会はこれからもオオハンゴンソウの駆除を続けていきます。皆さんも、オオハンゴンソウを見つけた時は駆除してください。よろしくお願いします。



地域・親子ふれあいの場ナイトー開始

今年も旧飯田中学校グラウンドにてふれあいの場ナイトーを開催します。今年は毎月10日19時から21時までナイトーを点灯していますので、皆さんお気軽にご利用ください。

今後の予定

7月

- 14日(土) こども料理教室
- 19日(木) 脳いきいき広場
- 22日(日) 中部お楽しみ会
- 25日(水) 第3回飯田高原お宝探検隊
- 27日(金) 飯田パソコンクラブ

8月

- 1日(水) はんだベジたべる
- 10日(金) 飯田パソコンクラブ
- 16日(木) 脳いきいき広場
- 18日(土) こども料理教室
- 24日(金) 飯田パソコン教室

※毎月第2・第4火曜日が給食ボランティア(キスゲの会)です。

飯田地区人口(平成30年6月30日現在)

人口	1,786人(+1)
男性	892人(+2)
女性	894人(-1)
世帯数	792世帯(+2)

平成30年7月17日

編集・発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251